



Communiqué de presse

Altarea végétalise l'intérieur de son siège social avec Merci Raymond

À Paris, le 20 octobre 2020 – D'abord condamné à une destruction pure et simple, l'ancien immeuble historique de la compagnie des AGF, devenue Allianz, a finalement fait l'objet d'une restructuration exemplaire menée par Altarea et Jean-Michel Wilmotte.

Ce choix fort a été dicté par Altarea qui avait l'intime conviction qu'il fallait faire revivre ce site pour en faire son siège social. Afin de magnifier l'ensemble, Altarea a réalisé plus de 2000m² d'espaces végétalisés extérieurs faisant de son siège le plus grand espace vert du 2ème arrondissement. Dans la continuité de cette démarche, Altarea a fait appel à la startup écoresponsable Merci Raymond pour la végétalisation de ses espaces intérieurs (espaces de bureaux, restaurants) et quelques espaces extérieurs (patio et balcons). Pour le traitement des bureaux, la startup a installé une palette végétale différente par étage, afin de rendre ces espaces uniques, créateur de bien-être et facilitateur de lien social, où il fait bon travailler et se rencontrer.

« Pour ce projet de végétalisation du nouveau siège social d'Altarea, nous avons souhaité créer un véritable écosystème autour de la « Green Therapy ». Le choix des plantes et l'aménagement du lieu ont ainsi été réfléchis pour soulager le stress et améliorer le bien-être de l'ensemble des collaborateurs. Ancré dans les tendances sociétales de retour à la nature, de végétalisation de la ville et de protection de la biodiversité, le 87 Richelieu est donc bien plus qu'un bureau avec ambiance végétale : c'est un immeuble connecté à son environnement et cohérent, que chaque collaborateur peut s'approprier et dont il peut devenir acteur » explique **Hugo Meunier, fondateur de Merci Raymond et défenseur du vert en ville.**

Joanna Khalaf, Chef de projet Siège Altarea indique « La végétalisation de notre immeuble est un point majeur de la conception du 87 Richelieu. Nous avons porté toute notre attention à la création d'espaces végétaux que nous retrouvons dès le hall d'accueil. Les espaces de bureaux ont été également intégrés dans cette réflexion. En collaboration avec Merci Raymond, qui a fait preuve d'une grande créativité et agilité, nous avons choisi une palette végétale riche et variée valorisant ces espaces, propice au bien-être des collaborateurs. Richelieu est un véritable jardin urbain au cœur de la capitale ! ».

Des étages de bureaux inspirés de la nature

Merci Raymond a disposé une sélection de végétaux à chaque étage, 400 plantes environ ont été installées, regroupant moyens et grands sujets, parmi lesquels des plantes dépolluantes (l'air des bureaux étant 10 à 100 fois plus pollué que l'air extérieur). Ces diverses palettes végétales permettent d'une part de reconnaître les différents espaces de travail mais rappellent également les combinaisons esthétiques que l'on trouve dans les environnements naturels.

Outre le fait de réaliser l'aménagement végétal de ce bâtiment et de l'entretenir, des animations devraient être organisées par Merci Raymond à l'avenir. Elles seront ouvertes aux collaborateurs afin de fédérer et sensibiliser le plus grand nombre à un mode de vie plus éco-responsable.

A PROPOS DE MERCI RAYMOND

Créée en 2015, Merci Raymond est une startup française éco-responsable rassemblant jardiniers et créatifs déterminés à redonner place au végétal dans le milieu urbain en rendant les villes plus vertes et plus gourmandes et en incitant les citoyens à prendre part à la révolution verte. Merci Raymond mène des actions de végétalisation à de multiples échelles dans différents lieux (espaces publics, rooftops, stores, bureaux, etc.) tant pour leur redonner du vert ou y créer des espaces dédiés à l'agriculture urbaine, que pour fédérer le plus grand nombre et créer du lien social autour d'une action positive : le jardinage. Parmi ses réalisations les plus emblématiques : la végétalisation des espaces de coworking Wojo, la création du 1^{er} cube végétal dédié à la déconnexion naturelle à Station F, le projet de la Green Borne à Grigny dans l'Essonne... ainsi que plusieurs projets dans le cadre d'appels d'offre publics, tels que Réinventer Paris 2, Parisculteurs « Houblon » saison 2, et récemment Parisculteurs saison 3. Merci Raymond a également publié un ouvrage aux éditions Hachette en 2019 : « Tous acteurs de la Révolution Verte ».

Site web : <http://merciraymond.fr/> Twitter : [@Merci_Raymond](https://twitter.com/Merci_Raymond)

Contacts Média – Merci Raymond – Agence LEON

Amandine TAUZIN – Fiona THOMAS

amandine@agence-leon.fr - fiona@agence-leon.fr

01 42 72 19 26 - 06 83 88 82 55 - 06 61 73 98 18

A PROPOS D'ALTAREA - FR0000033219 – ALTA

Altarea est le 1^{er} développeur immobilier de France. A la fois développeur et investisseur, le Groupe est présent sur les trois principaux marchés de l'immobilier (Commerce, Logement et Immobilier d'entreprise) lui permettant d'être leader des grands projets mixtes de renouvellement urbain en France. Le Groupe dispose pour chacune de ses activités de l'ensemble des savoir-faire pour concevoir, développer, commercialiser et gérer des produits immobiliers sur-mesure. En Commerce, Altarea gère, au 30 juin 2020, un patrimoine de 5,3 milliards d'euros (3,0 milliards en quote-part Groupe). Altarea est coté sur le compartiment A d'Euronext Paris.

www.altarea.com

Contact Média – Altarea

Nicolas LEVIAUX - Responsable relations media Groupe

01 56 26 70 86 - 07 60 75 17 14

nleviaux@altareacogedim.com